

# English Winter Camp: Una llave para abrir las puertas del futuro

**E**l Ministerio de Educación, bajo el alero del Programa Inglés Abre Puertas, celebró esta semana el exitoso cierre del English Winter Camp 2025 en la Región de Atacama. La actividad se desarrolló en el histórico Liceo José Antonio Carvajal de Copiapó, el establecimiento más antiguo de la región, el cual una vez más abrió sus puertas para recibir a estudiantes de 5° básico a 4° medio en una experiencia educativa gratuita, inclusiva y profundamente enriquecedora.

Este campamento forma parte de una política pública de alcance nacional. Cada año, tanto en invierno como en verano, se desarrollan versiones del English Camp en todo Chile, organizadas por el Programa Inglés Abre Puertas, con el fin de ofrecer oportunidades reales de aprendizaje del idioma inglés a estudiantes de diversas comunidades educativas del país. El objetivo es democratizar el acceso a este conocimiento, reforzando habilidades lingüísticas y personales que permitan a niños, niñas y jóvenes proyectarse en un mundo globalizado.

Durante cinco días, los y las estudiantes participaron en talleres interactivos, dinámicas lúdicas y actividades de inmersión lingüística, todo en un entorno que fomenta la colaboración, el respeto y la motivación por aprender, en una iniciativa que una

vez más ha contado con el apoyo de la empresa Amffal.

El seremi de Educación de Atacama, Pablo Selles, encabezó la ceremonia de clausura y destacó el impacto transformador de esta iniciativa:

“El English Camp es una oportunidad que, a través del juego y la interacción lúdica, permite a los asistentes aprender un idioma necesario en este mundo globalizado. El inglés es una herramienta que permite acceder a más conocimientos, culturas y oportunidades fundamentales para el desarrollo de las personas, objetivo que el Programa Inglés Abre Puertas siempre ha puesto como foco central. Agradecemos al Liceo José Antonio Carvajal por abrir sus puertas, a los apoderados por su confianza, y a la Universidad y su Departamento de Inglés, junto a todos los voluntarios, quienes hicieron posible esta hermosa experiencia”.

El Seremi subrayó que estas actividades reflejan el compromiso del Gobierno con la educación y la equidad:

“Estas acciones forman parte del esfuerzo que hacemos como Estado para garantizar oportunidades reales a los constructores de nuestra patria: nuestros niños, niñas y jóvenes”.

En la ceremonia también estuvo presente la diputada Daniela Cicardini, quien valoró el programa como un verdadero puente hacia el futuro:



“Es tan importante este programa que entrega herramientas reales a nuestros pequeños y adolescentes para abrirse al mundo. Hoy, hablar inglés significa acceder a oportunidades laborales, académicas, becas e intercambios. Este tipo de políticas públicas resignifican la política misma y la hacen tangible para las nuevas generaciones”.

El vocero regional de gobierno, Sebastián Fergadiotti, resaltó la coherencia del English Winter Camp con los objetivos del plan de reactivación educativa nacional:

“Este campamento es una muestra de cómo se fortalecen aprendizajes, la convivencia escolar y la salud mental. Las comunidades educativas aquí no compiten por notas, sino que comparten, aprenden y se encuentran. Eso mejora las condiciones para todos”.

El éxito de la jornada fue también posible gracias al respaldo logístico de JUNAEB, que aseguró una alimentación completa para todos los participantes. Natalia Ledezma Valenzuela, profesional del Programa de Alimentación Escolar, expresó:

“Entregamos desayuno, almuerzo y colación a todos los participantes. Para nosotros, es una experiencia muy gratificante poder garantizar que los niños y niñas puedan concentrarse, disfrutar y aprender en un ambiente adecuado”.

Las voces de los protagonistas también estuvieron presentes. Nicole, apo-

derada de Caldera, valoró la oportunidad que ofrece este tipo de actividades:

“Esta es la segunda vez que mi hijo participa, y llega feliz a casa. Es un programa de muy buena calidad, y lo mejor es que es gratuito. Para muchas familias, esto es un gran apoyo”.

Desde la mirada estudiantil, Clara, alumna de cuarto medio, compartió su experiencia con gratitud:

“Ya había participado antes y esta vez se cumplieron todas mis expectativas. Es una instancia muy enriquecedora, más aún considerando que estoy terminando mi etapa escolar. Me voy con un hermoso recuerdo y aprendizajes que llevaré a mi vida universitaria”.

El English Winter Camp, implementado en regiones de todo el país, reafirma el compromiso del Ministerio de Educación con una enseñanza del inglés centrada en la equidad, el acceso y la innovación pedagógica. Su impacto va más allá del aprendizaje de un idioma: fortalece la autoestima, promueve la inclusión y proyecta a las y los estudiantes hacia un mundo lleno de posibilidades.

Esta edición no solo dejó aprendizajes académicos, sino también vínculos, experiencias significativas y un mensaje claro: la educación pública, cuando se implementa con compromiso y visión, tiene el poder real de transformar vidas y abrir horizontes.

